



Comienza la séptima edición del Congreso Internacional MUNUSAL

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, presidirá hoy, en la Hospedería Fonseca, el acto inaugural de la VII edición del Congreso Internacional MUNUSAL, que congrega desde hace siete años a un centenar de jóvenes procedentes de más de 28 países diferentes. Los órganos representados este año son el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, el Consejo de Derechos Humanos, cuyas sesiones se desarrollan en inglés y, la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, en la cual se debate en español. Además de contar con el patrocinio de la Universidad de Salamanca, en el congreso colaboran las facultades de Derecho y de Traducción y Documentación.